

ABSTRAK

Putri Sardi. 2009/97186. Remaja Perempuan Perantau (Studi Kasus :Merantau Sebagai Pilihan Remaja Perempuan di Jorong Galogandang Nagari III Koto Kecamatan Rambatan). Skripsi. Padang: Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang 2015.

Penelitian ini membahas tentang Merantau Sebagai Pilihan Remaja perempuan di Jorong Galogandang Kecamatan Rambatan Kabupaten Tanah Datar. Merantau yang biasanya dilakukan oleh remaja laki-laki dalam masyarakat Jorong Galogandang sejak zaman dahulu, yang didorong oleh kesulitan ekonomi dan minimnya sarana kehidupan di desanya. Akan tetapi pada saat sekarang ini para remaja perempuan juga pergi merantau, hal ini bukan karena kondisi ekonomi keluarga yang minim, kenyataannya perekonomian keluarga di Jorong Galogandang ini sudah cukup baik, dan mampu untuk membiayai pendidikan anaknya ke jenjang yang lebih tinggi. Namun keinginan remaja perempuan untuk pergi merantau cukup tinggi, mereka lebih memilih pergi merantau dari pada melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi. Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan mengapa Merantau menjadi pilihan remaja perempuan di Jorong Galogandang Kecamatan Rambatan.

Penelitian ini dianalisis dengan teori pilihan rasional Coleman, bahwa tindakan seseorang selalu mengarah kepada suatu tujuan (tindakan) dan tujuan itu ditentukan oleh nilai atau pikiran. Bahwa seorang/individu adalah aktor yang melakukan berbagai tindakan untuk mencapai suatu tujuan yang diinginkan, tujuannya yaitu dapat memperoleh kesuksesan yang lebih cepat tanpa harus melalui pendidikan yang tinggi, adapun faktor-faktor yang lebih tinggi mempengaruhi seorang/individu berdasarkan dengan pengalaman orang-orang disekitar dan kondisi yang ditentukan oleh nilai dan pilihan, sehingga seorang/individu tersebut merasakan bahwa pilihan yang diambil bisa sesuai dan cocok dengannya.

Penelitian ini dilakukan di Jorong Galogandang Kecamatan Rambatan Kabupaten Tanah Datar, yang menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian studi kasus intrinsik. Jumlah informan dalam penelitian adalah 39 orang, dengan menggunakan *purposive sampling*, yang mana informan ditentukan dengan sengaja. Data dikumpulkan dengan cara wawancara dan observasi. Untuk menguji keabsahan data digunakan *triangulasi data*, kemudian dianalisis dengan reduksi data, dilanjutkan dengan *display data* dan terakhir penarikan kesimpulan.

Temuan dilapangan menunjukkan bahwa ada beberapa hal yang menyebabkan mengapa remaja perempuan lebih memilih merantau dari pada melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi, di Jorong Galogandang Kecamatan Rambatan antara lain: (A). Pendidikan memerlukan waktu yang panjang untuk keberhasilan. (B). Pengaruh dari perempuan yang sukses pergi merantau secara ekonomi(C) Daya dukung orang tua dalam memberikan motivasi terhadap pendidikan anak. (D) Perlakuan yang berbeda dari masyarakat terhadap perempuan yang pergi merantau.